



TRASCENDIÓ

Que para todos quedó claro que el proceso interno de Morena en Coahuila se cerró una vez que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** anunció que **Ricardo Mejía Berdeja** acataba los resultados de la encuesta y fue nombrado representante del gobierno federal en aquella entidad. Sin embargo, en la dirigencia nacional siguen las dudas sobre el rol del subsecretario de Seguridad, pues si bien **Mario Delgado** también lo ha llamado a apoyar la campaña de **Armando Guadiana**, las diferencias entre ambos parecen irreconciliables, tanto que el líder partidista asegura que el ex candidato perdedor "dice una cosa y hace otra". ¿En Palacio interpretarían esto como desacato?

Que el dirigente nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, se ha tomado muy en serio la elección del próximo año en el Estado de México, al grado de que canceló sus días de asueto y pasó Navidad en la sede priista afinando la estrategia para dichos comicios, que son fundamentales para el tricolor, pues se trata de su último gran bastión y ahí puede definirse su sobrevivencia o el principio de su extinción. Tampoco se han detenido las mesas de trabajo entre ese partido, PAN y PRD mexiquenses, que deberán entregar en la primera semana de 2023 a las autoridades electorales su proyecto de gobierno de coalición y la firma de su acuerdo para ir en alianza.



Que los vecinos de Coyoacán preparan una carta a los Reyes Magos, cuyo contenido se dará a conocer hoy, en la que solicitan a la Unesco que dicha alcaldía sea integrada al Patrimonio Cultural de la Humanidad; el paso siguiente es la recolección de firmas y una campaña de información con el propósito de resaltar los tesoros arquitectónicos, sitios históricos y elementos de cultura e identidad intangibles para que la demarcación sea integrada a esa lista en la que ya aparecen Xochimilco, San Miguel de Allende y las capitales de Oaxaca y Puebla, entre otras.

Que a la crisis climática que enfrenta en estos días el gobierno de Estados Unidos por las bajas temperaturas que han cancelado miles de vuelos y paralizado a más de medio país debe sumarse la “bomba” migratoria, pues solo en los dos primeros meses del actual año fiscal estadounidense, es decir, en octubre y noviembre, la cifra de indocumentados detenidos supera 465 mil, una carga administrativa sin precedentes para las autoridades migratorias. ■